

Fernverkehr mit bester Pünktlichkeit seit 2008

83,5 Prozent aller Züge im Fernverkehr der Deutschen Bahn (DB) waren im ersten Halbjahr 2020 pünktlich unterwegs. DB-Vorstandsvorsitzender Richard Lutz: „Das ist der beste Wert seit 2008. Unsere Strategie der Starken Schiene zeigt nach einem Jahr erste positive Wirkung.“ Im gleichen Zeitraum 2019 hatte die Pünktlichkeit im DB-Fernverkehr bei 77,2 Prozent gelegen.

Zur deutlich gestiegenen Pünktlichkeit hat natürlich auch die geringere Anzahl der Züge während der Corona-Krise beigetragen. So war die Schieneninfrastruktur ab März zum Teil erheblich weniger belastet. Lutz sieht im Ausbau der Infrastruktur nicht nur den Schlüssel für Wachstum und Verkehrsverlagerung, sondern auch zu besserer Betriebsqualität und höherer Pünktlichkeit. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Image not readable or empty
/usr/www/users/autofu/media/images

Logo Deutsche Bahn
net_photo_20110314_021418.jpg

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Bahn
